



KIEL 05. Dezember 2023.

Stellungnahme Irene Johns, Landesvorsitzende Kinderschutzbund Schleswig-Holstein, zu den Ergebnissen der internationalen Vergleichsstudie PISA 2022 der OECD:

„Dass knapp ein Viertel der Schülerinnen und Schüler in Deutschland - exakt 22 Prozent – angeben, mit ihrem Leben nicht zufrieden zu sein, ist die eigentliche Nachricht, die uns jenseits allen schulischen Leistungsgedankens und aller Bildungsaufträge innehalten lassen sollte. 2018 lag dieser Wert noch bei bereits bedenklichen 17 Prozent. Was passiert hier? Wer hier nicht genauer hinschaut, ignoriert die Lebenswelt dieser Kinder und Jugendlichen. Nur 0 bis 4 von möglichen 10 Punkten in puncto Lebenszufriedenheit – darin steckt ein sofortiger Handlungsauftrag, der nicht durch Kürzungen sondern durch Investitionen in unseren gesamtgesellschaftlichen Zusammenhalt und menschliches Miteinander gekennzeichnet sein muss.“

Der Kinderschutzbund Schleswig-Holstein ist die politisch unabhängige Lobby für Kinder. Er tritt für die Rechte und das Wohlergehen der Kinder ein. In Schleswig-Holstein engagieren sich im Kinderschutzbund über 3000 Mitglieder in 28 Orts- und Kreisverbänden. Spendenkonto: Deutscher Kinderschutzbund Landesverband Schleswig-Holstein e.V. Förde Sparkasse, IBAN: DE77 2105 0170 0092 0360 60, BIC: NOLADE21KIE